11:44

Pour Moi < pref-eolien@loire-atlantique.gouv.fr> 😭

Autres actions *

Etiquettes Important

Erbray, le 26 octobre 2021

Monsieur le Préfet,

Avec tout le respect que je dois à votre fonction, je me permettrais, en ma qualité de Citoyen, d'ancien élu et de défenseur de l'environnement, de vous adresser ce courrier, afin de vous faire savoir ma désapprobation au sujet des éoliennes.

Implanter des éoliennes qui coûtent aux utilisateurs et ne rapportent qu'aux promoteurs, qui ne produisent seulement quand il y a du vent, de l'électricité largement subventionnée, en enlaidissant les paysages, non merci!

Défigurer nos paysages avec des «fermes» éoliennes géantes, non merci!

Rendre malade Humains et bêtes avec ces moulins à vent, non merci!

Détruire les oiseaux et chauves-souris avec ces hachoirs que sont les pales des éoliennes, non merci!

Implanter des éoliennes polluantes, non recyclables, au bilan carbone et humain désastreux, non merci!

Engraisser les promoteurs de l'éolien et voir enchérir le prix de l'électricité, grassement subventionnée, non merci!

Voir ces coûteux engins ne pas tourner pendant des semaines, (elles sont devant ma fenêtre), quand on en a le plus besoin et fournir à peine 5% de rendement en hiver, parce qu'il y a un anticyclone, non Merci!

Enfin subir les mensonges politico-commerciaux de certains, non merci!

J'ajouterais, pour clore mon propos, que les promoteurs éoliens ne respectent rien, ni personne, ni élus, ni citoyens, ni représentants de la République et ne tiennent pas compte des injonctions qui leurs sont faites...

En conclusion, lorsque les éoliennes ne fonctionnent pas, elles coûtent et nécessitent d'autres énergies pour produire de l'électricité, quand elles fonctionnent, elles sont génératrices de nuisances et font des dégâts sur l'environnement en produisant une énergie hors de prix !

Alors, non merci, Monsieur le Préfet ! pas d'éoliennes à Jans !

En espérant que le pouvoir du lobbying ne prendra pas le pas sur celui du bon sens, je vous prie, Monsieur le Préfet d'accepter l'expression de mes respectueuses salutations.

Jean-Louis KLEFIZE (ayant habité 34 ans à Jans.)

Jean-Louis KLEFIZE